



Éric Bellet

© DR

MUSIQUE

Éric BELLET

Directeur du Stage-Festival DARC

DARC, c'est le festival du spectacle vivant.

Publié le 27 juin 2018

Dans quelques semaines (du 12 au 24 août 2018) se déroulera le Stage-Festival International de Châteauroux organisé par DARC, un rendez-vous maintenant traditionnel, très attendu des habitants de l'Indre.
Quelle belle aventure !

Tout a commencé avec le stage international de danse, créé en 1976 par Nadia Coulon, Max Ploquin, Nicole Ivars et d'autres amis... et au fil des années, des animations autour du stage ont été réalisées par les professeurs et les élèves pour animer les soirées. En 1981, j'ai créé le festival place de la République à Châteauroux. En 1984, le principe de 8 soirées avec une première partie a été institué... C'était DARC au Pays.

C'est donc une 43e édition pour le stage, une 37e édition pour les concerts... pas de lassitude ?

Oh non ! Chaque année c'est une nouvelle et belle aventure, avec sa part d'inquiétude durant toute la préparation et l'avant spectacle. Ma ligne de conduite, depuis le départ, est de toucher un public le plus large possible. Et nous réussissons, je pense, avec des programmations très variées, 4 soirées gratuites, des artistes connus et ceux qui le deviendront... Au final, c'est l'engouement du public qui assure la pérennité du festival.

Le plus beau souvenir ?

Sans hésiter Nina Hagen en 1988, pour sa dimension internationale et sa présence sur scène.

Un artiste généreux ?

Stromae qui a tenu à rendre visite aux professeurs et stagiaires sur le stage. Un homme merveilleux !

Un superbe spectacle ?

La comédie musicale de la Compagnie Pietragalla.

Un grand événement scénique ?

Shaka Ponk sans aucun doute !

La soirée qui a enregistré la plus grande fréquentation ?

Zaz et Ben l'Oncle Soul.

Un beau moment ?

Pierre Perret.

URL de la page : <https://www.indre.fr/fr/paroles-dacteurs/eric-bellet>

Des émotions ?

Carole Fredericks et Georges Moustaki qui ne sont plus là. Et le souvenir aussi d'Henri Salvador, très affaibli en arrivant et métamorphosé lorsqu'il a pris le micro, la magie de la scène !

La pire soirée ?

L'annulation à la dernière minute de Kool and the Gang en 1997, le chanteur James Taylor venait d'être arrêté à Roissy.

DARC, c'est aussi des concerts dans les communes de l'Indre.

En effet, le festival rayonne sur le département avec l'opération DARC au Pays qui connaît chaque année un beau succès. Une opération en partenariat avec le Département, qui fête cette année sa 20e édition. Un concert gratuit a lieu à 18h30 dans les 8 communes sélectionnées. Et puis, il y a DARC dans les quartiers et un before place Monestier à Châteauroux. Toutes ces animations autour du festival lui offrent une dimension à l'échelle du département et participent à la culture pour tous.

Parlez-nous de l'édition 2018...

Ce sera la programmation la plus éclectique des dix dernières années. J'ai le sentiment qu'elle est appréciée... En têtes d'affiche, nous retrouverons Dadju le 15 août, Dany Brillant le 16, Gauvain Sers le 17 ou encore Amir le 21...



DÉPARTEMENT DE L'INDRE

Place de la Victoire et des Alliés CS20639
36020 Châteauroux

Lundi au Vendredi : 8h15 à 12h30 - 13h30 à 17h

02 54 27 34 36